
１２月３０日（木） 

 

 統（すえ）神社の迎春準備に行きました。提灯は過日、役員さんが取り付けてくれました。明日は本宮の準備で一

日かかりそうなので、今日中に準備を済ませました。昨年はコロナの関係で、人が集まらないようにするため、夜の

とんどは中止しました。役員さんたちは、かなり寒かったようです。今年はとんどの準備をしました。神事が始まる

まで、温まっていてもらいます。提灯も去年は拝殿の軒に８基吊しただけで淋しい正月でしたが、今年は境内に５

０基ほど吊したので明るくなります。やっぱり、正月ぐらいパァ～ッとやらないとね。 


